

Internationaler Tag des Ehrenamtes

Der 5. Dezember ist der internationale Tag des Ehrenamtes. In Deutschland engagieren sich viele Millionen Menschen ehrenamtlich. In ihrer freien Zeit leiten sie z.B. Vereine oder unterrichten Jugendliche. Sie kümmern sich um Schwächere und sind da, wenn Hilfe benötigt wird.



Unsere EVG wäre nicht die Mitmach-Gewerkschaft, die sie ist, ohne das ehrenamtliche Engagement vieler Mitglieder. Sei es auf der betrieblichen Ebene, in den verschiedenen Gremien auf Orts-, Landes- oder Bundesebene, in unseren Arbeitsgruppen und Arbeitskreisen oder in der sozialen Selbstverwaltung: „Ihr alle tragt dazu bei, die EVG voranzubringen und so weiterzuentwickeln, dass sie mit ihrer Arbeit nah an den Bedürfnissen ihrer Mitglieder bleibt. Dafür möchte ich euch an dieser Stelle ausdrücklich Dankeschön sagen“, so EVG-Vize Cosima Ingenschay.

„Wir alle blicken auf ein Jahr zurück, das uns viel abverlangt hat. Umso mehr begeistert es mich, wenn ich auf Kolleg:innen treffe, die für ihre EVG brennen und sich einbringen wollen. Ich freue mich, euch alle im Jahr 2024 gesund und

munter wiederzusehen und gemeinsam mit euch die EVG weiter zu gestalten."